

**Herr Friedrich (CDU-Fraktion):**

Herr Friedrich erkundigt sich, ob für das Haus an der Schwitzerstraße, Ecke Neustraße eine veränderte Nutzung, beispielsweise als Wohnhaus, absehbar ist.

**Antwort der Verwaltung:**

Die Verwaltung erläutert, dass das in Rede stehende Gebäude im Augenblick für die Unterbringung von Flüchtlingen genutzt und teilweise an die Tafel vermietet wird. Sofern das Haus für die aktuellen Nutzungen nicht mehr benötigt wird, ist allerdings noch eine Bebauungsplanänderung durchzuführen.